

Fecha: 30-09-2024 Medio: El Pingüino Supl.: El Pingüino

Típo: Noticia general
Título: Submarino "General Carrera" realizará entrenamiento en aguas australes

Pág.: 14 Cm2: 176,2 VPE: \$211.074

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.200 15.600

No Definida



Arribó a Punta Arenas

Submarino "General Carrera" realizará entrenamiento en aguas australes

El pasado, 28 de septiembre, el submarino SS-22 "General Carrera" de la Armada de Chile recaló en la bahía de Punta Arenas. Esta unidad, dependiente de la Fuerza de Submari-nos, arribó al territorio austral como parte de su programación anual de

entrenamientos.

Durante su estadía, el "Carrera" interoperará con unidades de la Ter-cera Zona Naval, para luego integrarse a las unidades dependientes del Co-mando de Operaciones Navales en las aguas de la Región de Magallanes y

la Antártica Chilena.

Respecto de los detalles de este submarino, desde la Armada indicaron que el SS-22 "General Carrera" pertenece a la clase Scorpène, posee sensores y armas de alta gama que lo convierten en un eficaz elemento de

convierten en un eficaz elemento de disuasión, ejemplo de capacidad tecnología y capacidad operativa.

Desde la institución marítima, manifestaron que la presencia de la nave en las aguas australes ratifica el compromiso de la Armada de Chile con el resguardo de la soberanía del país.